
COMPTE RENDU CONSEIL D’ECOLE 
Mardi 15 Juin 2021

Membres du conseil présents:

*  Mme Mortier Séverine, professeur des écoles (ce - cm) et directrice

* Mme Poisson Chloé, professeur des écoles (maternelle- cp)

* Mme Lenfant Lara, représentante de parents d’élèves (classe de Mme Poisson)

*  Mme Burlot Mathilde,  ATSEM

* M. Morvant Michel, maire de Plouray

* Mme Guillanic Floriane, adjointe attachée aux affaires scolaires

* M. Le Lain Jean Luc, responsable des travaux

Membres du conseil excusés pour leur absence: 

*  M. Arrault Ludovic , Inspecteur de circonscription Lorient Nord

* Mme Soyer Amandine , représentante de parents d’élèves (classe de Mme Mortier)

1- Les effectifs prévisionnels 

Les effectifs restent stables :

Maternelles/ Cp: CE/CM:
3 TPS 5 CE1
2 PS 2 CE2
6 MS 9 CM1
9 GS 6 CM2
7 CP 22 élèves
27 élèves

2- Projets pédagogiques 

* Pour toute l’école
Chorale:
Le projet suit son cours et l’enregistrement des chants aura lieu au Faouët le 24 juin avec 
des musiciens de l’école de musique de Plouay. 
Mme Mortier se renseignera sur le moyen de diffusion auprès des familles.

Cinéma
La classe de Mme Poisson est allée au cinéma de Gourin le 11 juin pour voir « Le quatuor 
à cornes » et celle de Mme Mortier y est allée le 10 juin pour regarder « Le tableau ».



Printemps des poètes:
Une « brigade poétique » est intervenue dans les classes durant la semaine du 22 au 26 
mars.

Grande lessive

L’école a participé à l’exposition qui a eu lieu le 25 mars et ayant pour thème « jardins 
suspendus ».
Les travaux ont été exposés à la médiathèque.

Kermesse:
Un spectacle sera préparé pour la kermesse : une danse pour la classe de Mme Poisson 
et des petites pièces de théâtre filmées pour la classe de Mme Mortier.
Afin de diffuser le film, l’équipe éducative souhaite avoir accès à la salle polyvalente.

* En maternelle

Sorties
* Les élèves de maternelle /cp ont visité le Jardin botanique des montagnes noires. Au 
programme:  ateliers pour la réalisation d’hôtels à insectes et peinture végétale / l’après-
midi un jeu de chasse au trésor. Les enfants ont pique-niqué sur place.

* Mme Poisson a emmené sa classe à Ploërdut le vendredi 28 mai afin de découvrir 
l’exposition sur les épouvantails. Ils ont eux même créé un épouvantail. Sur place, 
l’enseignante a mené un atelier de recherche avec ses élèves. 

* Le jeudi 17 juin: spectacle de marionnettes à Guémené intitulé « Ficelles » et proposé 
par le CAP.

* En élémentaire 

Sport
* Balle au pied 
* Vélo: Les élèves suivent des séances de découverte sur la cour afin de préparer une 
sortie prévue le 5 juillet (le long de la voie verte de Gourin).

Sortie et activités
* Le 3 juin : spectacle du groupe « Soul béton » intitulé Summer Time à la salle de Priziac.
* Le 8 juin : sortie sur Carhaix à la journée
* Le 24 juin: enregistrement « chorale » pour toute l’école 
* Le 25 juin: intervenants de l’école de musique du Faouët pour faire découvrir certains 

instruments (pour tous les élèves)
* Le 28 juin: Sortie accrobranche sur Carhaix
* Le 5 juillet: sortie vélo vers Guiscriff



Classe découverte 

La classe découverte est annulée.

3- Sécurité à l’ école 

Un exercice « confinement-risque majeur » a eu lieu le mardi 1er juin .
Suite à cet exercice, nous constatons que le signal n’est pas entendu par Mme Poisson.

Il a été décidé de réessayer les différents 
Cependant, un signal lumineux dans les classes serait peut-être l’idéal. 
Mme Mortier reviendra vers la mairie pour faire le point.
Corne de brume à visiophone essayer vendredi 
Ou autre signalement lumineux 

Mme Mortier explique que le diagnostique de sécurité a été rempli et déposé en mairie et 
aux responsables sécurité de la gendarmerie de secteur. 

4- Informatique à l’école

L’école a reçu une réponse positive à l’appel à projet.
Mme Guillanic explique que les devis sont en cours. 

5 -  Travaux

Mme Mortier et l’équipe pédagogique remercient la mairie pour tous les travaux 
effectués.

_  Un système de blocage pour la porte extérieure donnant sur le couloir des « cycle 

3 ».
- Réparer les vélos « ambulances »
- De remplacer le néon dans la classe des maternelles 
- De monter le chariot pour les coussins 

Dans le mesure du possible, il est demandé:

- De vérifier le mur des maternelles qui s’effrite 
- De débarrasser le grenier des encombrants 
-  Commande d’un aspirateur
- Réparation du bac en bois (plantations)



6- Questions diverses

La mise en place du paiement de la cantine par internet est toujours en cours. Il n'est pas 
possible d'avoir de délais concernant l'ouverture de ce service.
 
La mairie va se renseigner concernant le dispositif de "la cantine à 1€" pour aider les 
petites communes à proposer un tarif social de la cantine pour les familles qui en ont 
besoin. Ce dispositif dépend de certains critères (taille de la commune etc ...) auxquels il 
faut correspondre afin de pouvoir le mettre en place, la mairie va étudier ces éléments. Un 
tarif dégressif est déjà existant. 
 
Les protocoles liés au non respect des règles ne sont pas les même si les enfants sont 
encadrés par les professeurs ou par les agents municipaux. Lors des temps 
d'apprentissages scolaires, l'enseignant propose des punitions adaptées aux élèves selon 
les cas de non respect des règles de la classe. Lors des temps périscolaires, en cas de 
non respect des consignes, les agents proposent également des punitions adaptée aux 
enfants. Selon les cas, des sanctions plus importantes peuvent être mise en place jusqu'à 
l'exclusion temporaire de l'enfant sur les temps périscolaires.
 
Si besoin, les vélos pour les enfants seront achetés par l'Amicale laïque, peut être pour le 
mois de septembre. 
 
La mairie entend la relance concernant le parking et les propositions des parents. La maire 
continue de réfléchir pour une amélioration des traçages. 
 
La demande des parents pour un bus permettant le transport des enfants de la Trinité 
Langonnet a été entendue par la mairie. La mairie propose de relayer cette demande à la 
communauté de commune dont dépend cette compétence. Les parents d'élèves doivent 
rédiger un courrier concernant cette demande.

Mme Mortier remercie les participants à la réunion et clôture le conseil d’école.




